



2019年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



白州保育園・西部こども園 (北杜市)

参加園児数22名

2019年 7月 2日 火曜日 開催



～いのししコーチから～

白州保育園・西部こども園のみんなこんにちは！

みんな一生懸命泣かずにドリブルにチャレンジしていて、すごくかっこよかったよ！

また元気にサッカーを一緒にしようね！^o^

白州保育園・西部こども園の関係者のみなさん、そして保護者のみなさん、ありがとうございました。



～小澤先生から～

楽しいコーチ達と楽しくサッカーをしたことで、子ども達はサッカーが大好きになったと思います。

これからも園で楽しくサッカーをし、沢山体を動かしていきたいです。

～齊木先生から～

ボールの扱いがちょっぴり苦手だった子最後まで諦めずボールを追いかけることが出来、楽しいコーチ達と触れ合えたことが、サッカーを好きにさせるんだと思いました。

子ども達も楽しく出来て良かったです。

～園長先生から～

毎年、楽しいサッカー教室をありがとうございます。

外部からのコーチは子ども達にとって新鮮でカッコ良くて面白くて憧れの存在だと思います。

子ども達の頑張りを認めてくれ、楽しい話術でサッカーを教えてくれて毎年のことながら「教え方がうまいなあ」と感心します。

また来年もよろしくお祈りします！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会